



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Desde noviembre pasado y hace unas semanas nuestra Presidenta hizo un llamado para reformar todo el Sistema Nacional Anticorrupción, creo que es uno de los hechos más trascendentales, tomamos una experiencia histórica que es muy notable, el PRI cayó por la enorme corrupción que generó. Lo más importante es hacer eco al llamado de nuestra Presidenta, ella está decidida a combatir la corrupción y la impunidad, queremos reformar cuatro grandes pilares, primero el sistema de transformación digital, queremos fortalecer la Secretaría de Buen Gobierno y Anticorrupción, el Sistema de Auditoría y Fiscalización y finalmente un nuevo Sistema de Denuncia Pública”.



<https://drive.google.com/file/d/13VXwBIAnTzL0cR0WNVXSez9CgFWA4VSx/view?usp=sharing>